
Subject: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by BaldenderWalter on Sat, 14 Jul 2018 02:26:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo in die Runde,

heute mal was ganz anderes, bin gespannt was ihr davon haltet.

Wenn es um Haaroptik geht, wird eigentlich immer nur ueber das Haarvolumen, und die Haarlinie
geredet. Haarvolumen ist eindeutig. Je mehr Haare, und je dicker diese Haare, desto besser.

Bei der Haarlinie ist es allerdings ein wenig komplizierter, denn da zaehlt meiner Meinung nach
nicht nur die Linie an der Front, oben, sondern auch die Haarlinie an der Seite.

https://imgur.com/a/xSSOgQr

Hier Bilder von Brad Pitt und Tom Hardy. Die Jungs haben eigentlich ganz schoen grosse
Geheimratsecken. Dadurch, dass ihre Seiten aber so tief in die Stirn einfallen, sieht die Haarlinie
aber einfach nur uebertrieben gut aus (Und natuerlich aufgrund der unverschaemt gut
aussehenden Gesichter)

Was haltet ihr davon, Jungs?

Sollte bei Haartransplantationen nicht auf diese Seiten an der Stirn genauso viel wert gelegt
werden wie auf die Front? Gilt das selbe nicht fuer das Applizieren von Wirkstoffen?... Wie
erreicht man diese Art von Haarlinie und zu wem passt sie...

Alles Gute!

W.

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by dreg on Sat, 14 Jul 2018 06:24:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sie haben eben überhaupt keine AGA, und auch keinerlei GHEs, eine HT ist doch mehr oder
weniger nur Schadensbegrenzung,
 genau wie das Applizieren von Wirkstoffen, damit kriegst du doch nie sowas hin....

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by pilos on Sat, 14 Jul 2018 06:29:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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das wichtigste ist das gesicht überhaupt

haare können da auch nicht mehr viel aufwerten

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by HaareStattGlatze on Sat, 14 Jul 2018 08:23:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brad Pitt hat perfekte Haare, Norwood 1.

Brad Pitt gilt sowieso als die genetische Vollkommenheit, die besten Genen die es überhaupt
gibt. 

Alles von seiner Mutter vererbt, sein Vater selbst hat AGA, wenn auch eher schwach:

Zu Ed Hardy:

Der hat schon eine Ausdünnung am Kopf, kann ihm aber egal sein, gutes Gesicht und
Kopfform:

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by SayajinGain on Sat, 14 Jul 2018 08:24:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eben. Brad Pitt hat ein markantes Gesicht, mix aus gene und geringer KFA (trainiert sicher auch
sein lebenlang).

Pitt sieht ja mit mm frisur auch mega gut aus. Gut gebaut mit geringem kfa macht schon viel aus.

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by Pandemonium on Sat, 14 Jul 2018 08:34:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BaldenderWalter schrieb am Sat, 14 July 2018 04:26Die Jungs haben eigentlich ganz schoen
grosse Geheimratsecken.
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Nö, null GHE.

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by pilos on Sat, 14 Jul 2018 08:58:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist schon erstaunlich was hier im forum alles als AGA und norwood 1 angedichtet wird   :lol:  x( 

schaut doch wieviel kindermönche unter 12 jahre in thailand ghes haben wo man es mit NW1
und NW2 nach NW scala beurteilen kann

NW scala ist eh ziemlich realitätsfremd vor allem die NW1 und NW2 angeht

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by Lennox on Sat, 14 Jul 2018 11:42:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch Schläfendreieck genannt ;)
Lässt das Profil tatsächlich ganz anders wirken.

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by BaldenderWalter on Sat, 14 Jul 2018 12:20:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sat, 14 July 2018 08:29

das wichtigste ist das gesicht überhaupt

haare können da auch nicht mehr viel aufwerten

Schau mal hier Pilos, Brad Pitt mit Photogeshoppter zurueckgehender Haarlinie. 
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https://imgur.com/a/UkXdpqX

Ich finde, die Haare machen sehr wohl eine ganze Menge aus!

Kurze Frage noch an Dich Pilos: Warum wird in der Selbsthilfe nicht empfohlen PG zur besseren
Penetration der KET-Lotion hinzuzugeben?

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by pilos on Sat, 14 Jul 2018 13:04:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BaldenderWalter schrieb am Sat, 14 July 2018 15:20pilos schrieb am Sat, 14 July 2018 08:29

das wichtigste ist das gesicht überhaupt

haare können da auch nicht mehr viel aufwerten

Schau mal hier Pilos, Brad Pitt mit Photogeshoppter zurueckgehender Haarlinie. 

https://imgur.com/a/UkXdpqX

Ich finde, die Haare machen sehr wohl eine ganze Menge aus!
nein macht es nicht

denn wenn die haare dünner werden...kann man nicht mit einem gildo horn kranz herumlaufen 

dann macht man auch balding photoshop mit kurze haare nicht mit langer haarkranz  x( 

und überigens, wer keine so viele haare hat dass es für einen dutt reicht, sollte auch keine
lange haare tragen...das sieht dann beschissen aus.

Zitat:Kurze Frage noch an Dich Pilos: Warum wird in der Selbsthilfe nicht empfohlen PG zur
besseren Penetration der KET-Lotion hinzuzugeben?
weil pg auch nicht das wahre ist

Subject: Aw: Soooo wichtig fuer die Optik, aber niemand spricht darueber.
Posted by Damnithair on Sun, 15 Jul 2018 13:25:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die beiden, vor allem Brad Pitt, haben mMn auch keine (ersichtliche) AGA. Dazu kommt wie
bereits erwähnt noch das gute Aussehen.
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Was aber auch viele nicht auf dem Schirm haben, sind die Ohren. Abstehende Ohren können
vor allem bei mm-Frisur das komplette Erscheinungsbild drücken. Auch wenn sie nur ein
bisschen abstehen. Habe schon einige vorher/nachher Bilder gesehen, bei denen das recht
deutlich wurde und eine ganze Menge ausgemacht hat. Das Gesicht kann viel kerniger und
betonter aussehen, wenn die Ohren perfekt anliegen. 
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